

## Marketingaktionen zur Suchtprävention

Um die Suchtprävention auch im Schulalltag sichtbar zu machen, eignen sich Poster und Plakataktionen. Diese können verschiedene Themen beinhalten: z. B. Suchtvorbeugung, Suchtverhalten, Meldestellen zur Suchtberatung.

Auf verschiedenen Beratungsseiten können fertige Poster heruntergeladen oder bestellt werden.

Beispiele der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung:



Quelle: BZgA

Eine weitere Idee: Veranstalten Sie direkt einen eigenen Malwettbewerb zum Thema Suchtprävention an Ihrer Schule. So beschäftigen sich die Schüler und Schülerinnen zusätzlich intensiver mit dem Thema.